

Fecha:25-06-2025Pág.:16Tiraje:91.144Medio:Las Últimas NoticiasCm2:573,5Lectoría:224.906Supl.:Las Últimas NoticiasVPE:\$ 3.153.686Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: "Me dispararon!": asesinan en un live a linfluencer venezolano que denunció vínculos entre policia y Tren de Aragua

Gabriel Sarmiento cayó al piso, frente a los centenares de seguidores que seguían la transmisión

## "¡Me dispararon!": asesinan en un live a influencer venezolano que denunció vínculos entre policía y Tren de Aragua

El hombre, de 25 años, acusó varios hechos de corrupción en Maracay. La Fiscalía General abrió una investigación por el delito de sicariato.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

I reconocido influencer venezolano Gabriel Sarmiento, más conocido en redes sociales como @unleacks, fue asesinado a tiros en su domicilio, mientras realizaba una transmisión en vivo para todos sus seguidores de Tik Tok, luego de que denunciara una red de corrupción en Maracay, en la región central de Venezuela, donde vinculó a funcionarios públicos y policías con las bandas criminales Tren de Aragua y Tren del Llano, informó "Clarín".

En la transmisión se pudo ver al joven de 25 años, caminando por el pasillo de su casa y con el teléfono en la mano, mientras pedía ayuda al Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (Sebin), quienes recientemente se habían puesto en contacto con él para brindarle protección, repitiendo su dirección una y otra vez para que fueran a rescatarlos. Al mismo tiempo, su madre pedía auxilio a gritos por la ventana de su habitación, mientras que de fondo se oía el incesante golpe de un combo tratando de derribar la puerta de entrada.

Al terminar los golpes, inmediatamente se escuchó una ráfaga de tiros. "¡Me dispararon, me dispararon!", gritó el joven influencer, quien comenzó a grabar de manera difusa, moviéndose rápidamente y enfocando el piso con sangre. Preocupado de que una de las descargas le hubiera alcanzado a su madre, se dirigió al dormitorio donde estaba ella, cuando dos hombres, que él logra grabar sus rostros, lo alcanzan y le daban los últimos balazos. Gabriel Sarmiento cayó

al piso, frente a los centenares de seguidores que seguían la transmisión en ese momento, y la imagen se fue a negro, mientras solo se escuchaba el grito de la madre que decía: "Auxilio, lo mataron, lo mataron" (https://short-link.me/11raV).

Según familiares de Sarmiento, el jóven recibió nueve impactos de bala que le provocaron la muerte a los pocos minutos del ataque, mientras que su madre fue baleada en el abdomen y en este momento se encuentra en observación en un hospital de Maracay. En tanto, el fiscal general, Tarek William Saab, ha designado a la Fiscalía 69, con competencia nacional en materia contra delincuencia organizada, "para investigar, identificar y sancionar a los responsables del sicariato de Gabriel Jesús Sarmiento, quien públicamente había denunciado las amenazas de las cuales era objeto por parte de miembros de Gedos (Grupos Estructurados de Delincuencia Organizada) y presuntos funcionarios policiales", publicó

Según familiares de Sarmiento, el joven recibió nueve impactos de bala que le provocaron la muerte a los pocos minutos del ataque, mientras que su madre fue baleada en el abdomen.

el Ministerio Público, según registró "El Tiempo".

## Anticorrupción

Con la clara idea de denunciar los hechos de corrupción en la ciudad de Maracay, capital del estado de Aragua, el joven programador y experto en ciberseguridad creó la cuenta de Tik Tok, @ unleacks, para dejar un registro de las querellas que iba realizando en la fiscalía local y que no avanzaban o se cerraban sin explicación. Rápidamente su cuenta (actualmente con 101 mil seguidores) comenzó a viralizarse, sobre todo, tras ver que las querellas que imponen no llegaban a buen puerto, comenzando a dar nombres de las personas involucradas. Desde ese instante, la vida de Sarmiento cambió para siempre, pues comenzó a ser perseguido por bandas criminales que lo amenazaban y hostigaban diariamente. "Estamos llenos de funcionarios delincuentes que trabajan con delincuentes comunes y los culpables están aquí publicado. Ellos están libremente caminando por las calles, mientras yo estoy en la clandestinidad", reclamaba en uno de los videos, donde también agradecía a los "grupos armados no policiales" por protegerlo. También denunció que lo acu-saron injustamente de violencia doméstica, debiendo pasar 15 días en la cárcel donde fue violentado por delincuentes. Uno de los más mencionados en sus videos es el cabecilla del Tren de Aragua, Héctor Rutherford Guerrero, conocido como "Niño Guerrero", prófugo desde 2023, a quien acusó de haber silenciado a su padre y de enviarle personas para que callarlo también, consignó "El País".